



FUNDACIÓN CEA
Club Europeo de Automovilistas

Nota de prensa

07/08/2024

Madrid

Fundación CEA lanza una campaña este verano 2024 para que cualquier automovilista denuncie infraestructuras viarias en mal estado

La Fundación CEA ha iniciado una nueva campaña dirigida a todos los conductores españoles, invitándoles a denunciar las infraestructuras viarias en mal estado. Esta iniciativa busca mejorar la seguridad en las carreteras de España, asegurando que las deficiencias sean comunicadas y gestionadas eficientemente por las autoridades competentes.

Una historia de compromiso y éxito

Desde hace años la **Fundación CEA** ha trabajado incansablemente para identificar y resolver problemas en las infraestructuras viarias. Gracias a la colaboración con los conductores y las autoridades hemos logrado numerosos casos de éxito, mejorando la seguridad en múltiples tramos de carretera en todo el país. Este esfuerzo continuo ha demostrado ser vital para reducir accidentes y salvar vidas.

Cómo realizar la denuncia

Todos los conductores pueden participar en esta campaña de manera sencilla en la web:

<https://www.fundacioncea.es/denuncia-mala-senalizacion>

- Identificación del problema:** Si los conductores encuentran carreteras con señalización deficiente, baches, marcas viales desgastadas, o cualquier otro problema que pueda afectar a la seguridad vial, pueden reportarlo a la Fundación CEA.
- Envío de la denuncia:** Las denuncias pueden ser enviadas a través del sitio web de la Fundación CEA donde encontrarán un formulario específico para este propósito.
- Gestión y seguimiento:** La Fundación CEA se encargará de recopilar todas las denuncias y comunicarlas a las autoridades responsables de la gestión de las infraestructuras viales. Además, la Fundación realizará un seguimiento continuo para asegurar que se tomen las medidas necesarias.

Apoyo en datos y estudios recientes

El reciente estudio realizado por la Fundación CEA en colaboración con Asitur, titulado "[Influencia de las Infraestructuras en la Seguridad Vial](#)", respalda esta iniciativa al destacar la relación directa entre la calidad de las infraestructuras viales y la seguridad de los conductores. Según el estudio, las deficiencias en las carreteras

son un factor significativo en la ocurrencia de accidentes de tráfico, subrayando la necesidad de una vigilancia constante y mejoras continuas.

"Invitamos a todos los conductores a ser parte activa de esta campaña. Su colaboración es fundamental para mantener nuestras carreteras seguras. Queremos que sepan que cada denuncia cuenta y puede marcar la diferencia"

Declaraciones de la Fundación CEA

"Invitamos a todos los conductores a ser parte activa de esta campaña. Su colaboración es fundamental para mantener nuestras carreteras seguras. Queremos que sepan que cada denuncia cuenta y puede marcar la diferencia", afirma **Rafael Fernández-Chillón**, Presidente de Fundación CEA. "Los datos de nuestro estudio junto a Asitur refuerzan la importancia de esta campaña y nos motivan a seguir trabajando para mejorar las infraestructuras viales en nuestro país."

Compromiso con la seguridad vial

La Fundación CEA ha estado comprometida durante años con la mejora de la seguridad vial en España. A través de diversas iniciativas, como campañas de concienciación y programas educativos, la Fundación trabaja incansablemente para reducir el número de accidentes y promover una conducción más segura y responsable.

Para más información sobre cómo participar en la campaña o para reportar una infraestructura vial en mal estado, visite www.fundacioncea.es.

Para más información contacta con:

Belén Cordon Díaz del Río
Directora de Comunicación y Relaciones Externas
bcordon@cea-online.es
620 246 439 – 91 557 68 29

Sobre Fundación CEA

La Fundación Club Europeo de Automovilistas (CEA) es una organización privada sin ánimo de lucro, fundada en 2009, dedicada a la prevención y educación en seguridad vial. Su misión incluye fomentar la seguridad vial, promover la movilidad sostenible, apoyar a las víctimas de accidentes de tráfico, reducir la contaminación y colaborar con entidades públicas y privadas en estos esfuerzos.

www.fundacioncea.es

915576852

@clubcea